

Bericht aus der KGR-Sitzung vom 20. März 2025 in St. Maria

- Der Konzertchor möchte in St. Maria am 16. November 2025 ein Konzert aufführen. Geplant ist die „Messa di gloria“ von Puccini. Wir befürworten die Anfrage. Das Konzert kann gegen eine Gebühr stattfinden.
- W. Reichhardt gibt einen Rückblick über einige wichtige Ereignisse der vergangenen Wahlperiode. Durch Corona-Maßnahmen ausgebremst, fand die konstituierende Sitzung erst am 18.06.2020 statt.
Dank für gute, konstruktive Zusammenarbeit im KGR-Gremium, besonderer Dank an alle, die künftig nicht mehr dabei sein werden.
- In St. Maria gibt es jetzt einen Defibrillator. Angebracht ist er im Durchgang zwischen Kirche und Gemeindehaus. A. Gröner erklärte die Funktionsweise und Handhabung des Gerätes. Wir hoffen, er kommt nie zum Einsatz!
- Die Kandidatenvorstellung für den neuen Kirchengemeinderat war eine gelungene Veranstaltung. Tolle Moderation der Vorstellung durch Wahlvorstand B. Kinzl. Bei Getränk u. Häppchen konnte man anschließend noch ins Gespräch kommen. Dem Förderteam ein herzliches Dankschön für die Bewirtung.
Es gibt 18 Kandidaten, 16 können gewählt werden und 2 nicht! Besprochen wird, wie die beiden Nichtgewählten in die KGR-Arbeit mit einbezogen werden könnten. Die Kirchengemeindeordnung (KGO) erlaubt diese Mitarbeit mit Rederecht, jedoch ohne Stimmrecht. Wir beschließen, Kandidaten, die nicht gewählt werden, als ständig beratende Teilnehmer zu den öffentlichen Sitzungen hinzuziehen bzw. einzuladen.
- Bei der Kleidersammlung „Aktion Hoffnung“ am Samstag, 15.3., gab es einen sehr großen Andrang. Zwei Sattelschlepper waren voll und immer noch kamen Lieferungen an. So mussten die Säcke zwischen gelagert werden. Dankenswerter Weise hat Pfr. Sedlmeier seine Garage als Lager zur Verfügung gestellt. Am Sa, 22.3., wurde der Rest abtransportiert. Danke an alle fleißigen HelferInnen.
- Der Missions-Ausschuss lädt zum Missionsessen am Sonntag, 6.4.2025 ins Gemeindehaus St. Maria ein. Ab 11.30 Uhr Mittagessen, Kaffee u. Kuchen. Kuchenspenden sind herzlich willkommen.
- Stauden für die Blühwiese bei St. Elisabeth gesucht – siehe extra Text!

Paula Mundus

Pflegeleichte Stauden gesucht!

Um die Blühwiese bei St. Elisabeth zu erweitern, werden pflegeleichte Stauden, die wenig Wasser benötigen, gesucht. Gerne auch Ableger vom eigenen Garten. Bitte melden Sie sich bis 10.4.2025 im Pfarrbüro St. Maria. Die Pflanzen werden dann abgeholt, vermutlich am 11. oder 12.4.2025. S. Maußner + Team danken für Ihre Spende!